



#ReformaElectoral

INE se defiende

Lorenzo Córdova asegura que 'si algo funciona en el país es el sistema electoral'

POR RUBÉN ARIZMENDI

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, aseguró que la democracia no está en riesgo si no hay reforma electoral.

Al participar en el foro Por el Fortalecimiento de la Democracia, organizado por la alianza "Va por México" (PRI, PAN y PRD), planteó que el sistema puede perfeccionarse cumpliendo condiciones que no

provocuen regresiones o dinamiten el sistema electoral.

"Si hay algo que funciona en el país es el sistema electoral y así se pueden organizar sin problema las elecciones federales de 2024", refirió.

No obstante, alertó sobre algunas características de las propuestas de reformas electorales que se han planteado, incluyendo la presidencial: es la primera iniciativa, por lo menos en los últimos 30 años, presentada desde el go-

bierno y no como una demanda de la oposición; no está precedida por una amplia discusión pública ni el consenso.

Igualmente, es la primera ocasión en la que se pondría a prueba en elecciones presidenciales y no en intermedias, además, es refundacional, plantea la desaparición del INE en su estructura e integración, en el que "la operación territorial no esté centrada en la profesionalización de funcionarios sino en funcionarios temporales".



Lorenzo Córdova dijo que no es necesaria la reforma electoral para el proceso electoral de 2024.

FOTO: CLAUDIO LINDO